

『プラズマクラスターイオン (PCI) 発生ユニット』

JCMシステムズ

PCIが快適空間を創造
遊技客もスタッフも喜ぶ環境に

プラズマクラスターイオン

高稼働店を数多く作り出しているニュー公衆グループ。その秘密の一つが「空気環境へのこだわり」だ。グループ全店舗に導入しているJCMシステムズの『プラズマクラスターイオン (PCI) 発生ユニット』が、快適な空気環境の実現に大きな役割を果たしている。

岩

手県を中心に12店舗のホールを出店するニュー公衆グループは近年、低貸し専門店の『ライト館』や女性向け店舗など、ターゲットを明確にした店作りを進め、他店との差別化に成功している。



働くスタッフも笑顔になった

その公衆グループが今年4月、『プラズマクラスターイオン発生ユニット』を9店舗に導入。設備や遊技機購入などを担当する富田聖治課長はこう語る。「ずっとホールにいるスタッフは慣れてしまつて、ニオイに対して鈍感になつてしまふ。でも、外から来店するお客様はニオイを敏感に感じる。そのギャップが怖いので



天井の空調周辺に設置された『PCI発生ユニット』

す。最も望ましいのは無臭空間。それにはPCIが最適だと考えました」 PCIはマイナスイオンをプラズマ放電により空气中に放出し、ホール内の浮遊ウイルスの作用を抑制。タバコの煙やニオイの元を根本から抑え込む。 JCMシステムズ特有の技術により、既存の空調設備に短い工期で取りつけることが可能。店休日を設け

ずに設置できる点も評価されている。 同社では、各店舗のエントランスや島端など様々な場所にPCIマークを貼り、アピールしている。

「家電製品などでお馴染みのロゴです。だから認知度は高く、お客様の安心感につながります」

ニュー公衆グループは「お客様と従業員、その家族を大切にしよう」というモットーを掲げている。PCI導入は来店客のためであると同時に、スタッフの「働きやすさ」も考慮した。「ニュー公衆一関店」の田鎖真美主任は、PCI導入の効果を実感している。

「以前はお客様からニオイに関する苦情がありました。PCI導入後は全くなくなりました。出社して、ホールに出た時に導入前との違って清々しい感じがします。洋服や髪の毛にもニオイが付着しませんが、女性スタッフからも好評です」

PCIは花粉や浮遊アレル物質の分解・除去にも効果を発揮。花粉症対策やインフルエンザ対策にもつながる。長時間ホールで働くスタッフの健康も守る。

「お客様にとって居心地が良くて楽しい場所、スタッフにとって安心して楽しく働ける場所、そのような店作りを追求していきたいですね」と富田課長。目指すは「街のホットステーション」。PCIはそんなホールづくりに貢献している。